

#aroundtheworld



Deadline :
30/09/2019

Concours Photos

Partagez votre
mobilité en photo

Consulter le règlement du concours : www.univ-orleans.fr/international

Contact : concours@univ-orleans.fr

LES GAGNANTS DU CONCOURS #aroundtheworld



« I kissed a reindeer ! »

Cette année a été l'année de mes premières fois ! Première fois seule à l'étranger, première fois loin de ma famille, premier hiver glacial, première fois à -30°C, premières soirées internationales, première famille Erasmus, premier voyage en Laponie, premières aurores boréales, première balade en chien de traîneau, premiers saunas, premier bain dans l'Océan Arctique, première marche sur un lac gelé, première visite du Village du Père Noël, premier passage du Cercle polaire, premières journées sans soleil mais surtout première fois que j'embrasse un renne ! ❤️

Mais la Finlande est par-dessus tout devenue mon premier amour ! Minä rakastan Suomea



Une douche, quelque part

Il n'est pas loin d'une heure du matin, le soleil n'est toujours pas couché, et ne se couchera pas avant encore quelques semaines. Je m'éloigne d'une des plus belles cascades d'Islande que j'ai admirée seul, pendant un long moment, les touristes étant dans leur hôtel à cette heure.

Au loin, après avoir laissé traverser une brebis et ses deux agneaux, j'aperçois la vapeur d'une centrale thermique qui s'élève au-dessus de son unique route d'accès, perdue au milieu d'un parterre lunaire, sulfureux.

Soudain, sur ma droite, quelque chose retient mon attention : une douche ! Je m'arrête pour admirer cette scène insolite et l'immortaliser. La douche est alimentée en continu par l'eau chaude des profondeurs de l'île volcanique et là, au milieu de nulle part, je me rince le visage dans l'une des salles de bain les plus atypiques de la planète.

3ème prix : Anna Vauthier, 4A GENIE INDUSTRIEL APPLIQUE A LA COSMETIQUE, LA PHARMACIE ET L'AGROALIMENTAIRE, 2018/19



NAGE DANS LE BONHEUR !

Nous sommes le 1er janvier 2019, j'ai célébré hier soir comme la plupart des gens le nouvel an. Mais, pour moi, cette nouvelle année ne commence pas comme celle de la plupart des gens.

Pour bien comprendre, je vous invite à revenir 5 mois en arrière... Je pose mon pied sur l'île de Chypre avec excitation et appréhension. Je suis seule, je ne connais personne et me dirige vers le palier de ce qui sera pendant 5 mois ma nouvelle maison. Ensuite, tout est allé très vite. Après une semaine, j'ai déjà une nouvelle famille. Nous partageons tout, excursions, repas, soirées et émotions...

Comme une famille, nous passons les fêtes ensemble avec le désir de découvrir et partager plus nous nous envolons vers une nouvelle destination.

C'est là, qu'après avoir passé une nuit enflammée à Tel Aviv, je me réveille aux aurores pour prendre un bus à travers le désert. Ainsi, je me trouve au point le plus bas de la surface du globe, flottant comme un Iceberg avec 5 personnes de langages et de cultures différentes. Des personnes dont je ne connaissais pas l'existence il y a 5 mois mais que, indéniablement, je n'oublierai jamais.

Une expérience hors du temps, des moments de partage et de bonheur intenses. Un nouveau monde, une nouvelle énergie et une découverte de soi !

Stage Erasmus Chypre 2018/2019

Anna Vauthier, Chypre, [Stage Erasmus +](#)

4ème prix ex aequo : Sandy Boué, INSPE – MEEF M2, 2018/19



Mes voyages autour du monde font partis de mes plus beaux souvenirs. Une seule photo pour résumer quatre formidables semaines est un vrai dilemme. J'en ai plus de 800 !

J'ai vu Prague, son pont Charles, son funiculaire et son horloge astronomique.

J'ai vu Ostrava, son zoo sous la neige, son centre-ville historique, ses mines de charbon et battu le record à un Escape Game.

J'ai vu Cracovie, son dragon, son quartier juif, son château et ses monts arrondis.

J'ai vu Bratislava, son hrad dominant le Danube, son église bleue et sa porte Saint Michel.

J'ai vu Vienne, son château de Sissi l'impératrice, son quartier de Hundertwasserhaus complètement décalé, et un opéra en allemand.

J'ai rencontré des gens extraordinaires, lié des amitiés qui j'espère dureront encore longtemps. J'ai mangé des plats typiques dont j'ignorais l'existence. J'ai marché des dizaines de kilomètres sur des routes enneigées. Mais finalement, ce qui m'aura le plus marqué de ces quatre semaines de stage, c'est ma visite du camp de concentration de Auschwitz-Birkenau. Malgré quelques déboires avec le bus, des problèmes de traduction et un train loupé, je ne changerai cette journée contre rien au monde. Depuis des années, on me parle de cet endroit où tant d'histoire s'est faite en si peu de temps, où tant d'atrocités ont été commises. Auschwitz est difficile à raconter, et le visiter n'est pas une décision facile. On fait face à l'horreur des lieux comme on peut. Je sentais comme un devoir de mémoire d'y aller.

Sans le savoir, nous y sommes allés le week-end « anniversaire » de la libération du camp. On pouvait sentir l'émotion dans la voix de la guide, dans les regards des gens qui buvaient ses mots. Et puis la neige s'est mise à tomber. Rapidement, les chemins étaient recouverts. J'entends encore le bruit des pas dans la neige. Et puis plus rien, le silence. Comme si le monde s'était arrêté pendant quelques secondes. C'est ce que j'ai essayé de traduire à travers cette photo.

J'ai tellement appris pendant ces voyages. Sur l'histoire de ces pays, sur notre propre histoire, et sur moi-même.

J'ai surtout appris qu'ouvrir les yeux, partout où on va, est important.

Sandy Boué, Pologne, [Stage Erasmus +](#)



Souvenir de Dublin

Dublin, on se connaissait déjà toi et moi, mais je rêvais de te retrouver. Mon envie de te revoir était si forte que même les démarches administratives n'ont pas réussi à me décourager. Quand j'ai posé le premier pied sur le sol de l'aéroport, de joie mon cœur s'est rempli. Dans tes charmantes rues pavées j'ai porté mon sac à dos et roulé ma valise, j'ai cru que ça ne serait jamais fini. Mais les doutes se sont rapidement évadés. Lorsque j'ai revu les portes de Trinity, j'ai su que cette expérience allait changer ma vie.

Je ne te remercierai jamais assez pour l'accueil que tu m'as réservé : pour ton charme, tes habitants, l'ambiance folle dans Temple Bar du jeudi jusqu'au dimanche soir, pour tes chanteurs à chaque coin de rue, tes parcs, tes musées et mes longues promenades le long du Liffey.

Irlande, même si ta météo est imprévisible, elle fait partie de ton charme. C'est bien ton unique défaut, que l'on oublie vite une fois dans un pub avec l'une de tes boissons locales. Toi et tes paysages, ta culture, tes légendes et ta verdure, je n'oublierai jamais tout ce que tu m'as apporté. Je ne me suis jamais autant épanouie que pendant ces quelques mois à tes côtés. Mes paroles sont sûrement un peu clichées, mais d'un meilleur séjour Erasmus, je n'aurais pas pu rêver. A part quelques sous perdus pour payer mon loyer (la crise immobilière ne m'a pas épargnée), de ce séjour je n'ai que gagné. J'ai gagné des souvenirs et j'ai surtout gagné des amis venant de tous les horizons : j'ai hâte de les revoir peu importe la destination.

Et toi finalement qui lit ce témoignage, j'espère qu'à travers ma prose et mes rimes bancales, je t'aurais donné envie de vivre à ton tour cette expérience peu banale.